

平成23年度雄物川流域一斉清掃実施結果について

～395人で2トンのごみを拾いました～

秋田市環境部環境保全課

雄物川に対する河川愛護意識を高める事を目的として、雄物川流域の8市町村県が連携し、各地で一斉清掃が実施されました。

今年の秋田市の雄物川流域一斉清掃は5月29日(日)、雄物川右岸(新屋水門(秋田大橋の下流側)とJR羽越線鉄橋間)で実施されました。前日から天候が心配されていましたが、幸い最後まで雨に見舞われることなく終わることができました。

石井周悦副市長、国土交通省東北地方整備局秋田河川国道事務所・瀬戸下伸介所長のあいさつの後、集まった395人の方々が協力して、午前8時半から10時まで、約1時間半に渡って散乱したごみを拾いました。

多くの方々にボランティアにご参加いただき、約2トンものごみを回収することができました。ありがとうございました。

この一斉清掃も今年で3回目になりましたが、これからもずっと、県民・市民に飲み水や憩いの場を与えてくれる「みんなの雄物川」をともに守っていきましょう。



○クリーンアップ結果

- 1 参加人数395人
(個人27人、28団体(326人)、スタッフ42人)
- 2 ごみ収集量 約2トン(45ℓごみ袋約530袋)